



Con la experiencia que nos da trabajar en el sector cocinas durante más de 35 años, sabemos de la importancia de estar a la vanguardia en aquellos aspectos que proporcionan una imagen actual y moderna a nuestros diseños de cocinas.

Nuestra empresa ha invertido en actualizar nuestro rótulo comercial de nuestro establecimiento buscando crear una imagen de marca moderna que ayude a impulsar y fortalecer nuestra competitividad en un sector, el de fabricación de muebles de cocina, cada vez más complicado.

Este proyecto ha sido incentivado con una subvención financiada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para el fomento del comercio minorista. Nos va a permitir lograr esa imagen actual y moderna propia del siglo XXI que queremos transmitir a los clientes e ir de la mano junto a la calidad de diseños de cocinas cada vez más adaptados a los clientes más exigentes.



**Castilla-La Mancha**